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INDICAÇÃO.

              Nº 019/2018

Autora: Vereadora Edna Mahnic. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores Senhoras Vereadoras, 

Respaldada nas disposições do Regimento Interno desta
Augusta Câmara Municipal, venho pelo presente, solicitar que seja endereçado
com os dispositivos regimentais em vigor nessa casa de Leis, correspondência
indicatória ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, com cópias as
Secretaria Municipal de Obras e Meio Ambiente que seja devidamente
arborizado a área de passeio público em torno do Ginásio de Esportes
Pianão.
JUSTIFICATIVA:

Observando o local, notamos que se houvessem árvores em
seu entorno, visto que as árvores são um dos o maiores patrimônios ambientais
que existem nas cidades, pois elas abrigam os pássaros, que ornamentam 
espalham as sementes e comem insetos, elas também  dão sombra e diminuem a
temperatura, sendo assim colaboram para o bem estar de todos.

 Assim substanciados pelos fatos narrados, e buscando
contribuir para uma melhor qualidade de vida da população é que pedimos
providências desta administração.

     Sala das Sessões, 02 de maio de 2018.

--------------------------------------------------
EDNA MAHNIC
Vereadora do PT


